

# 令和6年度 全海運 事務局意見交換会 開催報告



事務局意見交換会の様子

## 総勢61名が開催地・岡山に参集！

全国海運組合連合会（全海運）は、2024年10月18日（金）、岡山市内に於いて「令和6年度 事務局意見交換会」を開催した。

当日は、全国から総勢61名の事務局員が参集した。

今回は、2年ぶりの開催ということもあり、次の①～③の各議題について意見交換・情報共有が活発的に行われた。

### 当日の議題

- ① 将来の組織運営WG検討結果について（意見交換）
- ② 船員確保チャレンジ事業及び安定基金補助金申請について（活動報告）
- ③ 「内航貨物船員計画雇用促進助成制度」活用のお願について

### 出席者の声

-  { 初出席でしたが、ざっくばらんに意見を出し合える場があることは組織として大変良いことだと感じた。
-  { 意見交換により、組織の規模が違えど、抱えている課題・問題が共通していることが判り、同一組織としてこれまで以上に一致団結して組織運営に取り組んでいく必要があることを再認識した。

意見交換会終了後、会場を移して懇親会を開き、岡山県西南海運組合池田事務局長のご挨拶及び乾杯のご発声で幕開けした。



懇親会では、近況報告や情報交換など、久しぶりの再会を喜び話に花を咲かせる者、初の対面を果たし親交を深める者、各々和やかな雰囲気での歓談し、貴重なひと時を楽しむ姿が見られた。



最後には、岡山中部海運組合 宮内事務局長より中締め挨拶があり、「一本締め」で締めくくり会場を大いに盛り上げた。

以上